
Le bonheur est à mon avis un

flash, un instant pendant

lequel je me sens la personne

la plus spéciale au monde et

j'ai pleine conscience qu'il en

est de même pour

ceux/celui/celle qui le

partage/nt avec moi. Après il

y a aussi des petits bonheurs

individuels, dont la puissance

n'a rien à voir, même s'ils

sont essentiels !

Sandra 44 ans Paris
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